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第３号でもお伝えしたとおり、アンケートをうけ

ての生徒の感想を紹介します。 

  

SNSは誰でも簡単に利用できてとても便利なもの

だとは思いますが、やっぱり今回の件で改めて怖い

なと思いました。SNSはどんな情報もすぐに広がっ

てしまうから、もっと１人１人がインターネットの

怖さについて知り、意識しながら使わないといけな

いなと思いました。今後、インターネットでのトラブ

ルがないようにきちんとした正しい使い方をしてい

こうと思います。           （１年生） 

 私は自分のスマホをもっていないから LINE やイ

ンスタをやってないけどもし、自分がスマホを買っ

てもらったら、個人情報がもれないように十分に気

をつけてトラブルが起きないようにしたい。また、変

なメールが来たときは家の人に相談してネットのト

ラブルを無くしたいです。もし、友達に写真を送ると

きは写っている人に許可を得てから送るようにする。 

                   （１年生） 

 軽い気持ちで SNS にコメントして問題になるの

は、遊び半分でやっていることだと私は思うので、も

っと自分でよく考えて SNS を利用してほしいです。

私は SNSを利用しています。これからトラブルが多

くなってきていることをしっかり頭に入れて私もト

ラブルを起こさないように自分の行動に責任をもっ

ていこうと改めて思いました。SNSは人と人が関わ

りあう所なので、危ない所でもあると分かっている

ので、自分のためにもきちんとした利用していきま

す。                 （１年生） 

 まずは怖いということと、悲しいということです。

もしその中で私の友達が苦しんでいたりすると、や

はり初心に戻って怖いなと思います。正しく使う上

でのものだと思うので、将来、スマートフォンなどを

手に持ったときには、目に見えない相手にも不安を

与えない使い方をしたいです。     （１年生） 

 

 

 

 

 

 

私はスマホなど持っていないし、使用などしてい

ない。（中略）今の時代、ほとんどの人がスマホを持

ってラインやインスタなどで会話している。みんな

が話をしているとき私はその輪に入れない。さびし

いけれど、今の時代それが普通なのだと思ってしま

った。（中略）先生はとても苦労していてせつなそう

な表情をしていた。          （２年生） 

 もう一度、スマホなどの使い方を改める必要があ

ると思う。先生も言っていたけど、便利なものほど悪

いもので、もし、写真やコメントをするにしてもその

文章は大丈夫なのか、個人情報がもれないかなど責

任をしっかりとる必要があると思った。面白半分で

絶対にやってはいけないし、「これ大丈夫かな」と思

うくらいならやらないほうがいい。トラブルがあっ

たとしても、周りの友達にも話さずに先生に伝えて

広めないようにしないといけないとわかった。一度

送ってしまったらもう完全に削除とかできない。 

（２年生） 

 私にとってはラインもツイッターもインスタもテ

ィックトックもそういう SNS はみんな未知の存在

です。でも、たびたびそういう SNSでのトラブルの

話を聞くので怖いなあと思いました。大人が介入し

なきゃいけない時点で口げんかとかじゃなくて暴力

だと思うし、分かんないでたきつけるのはどうかと

思いました。（中略）私もいつかは SNS を使うと思

います。そのときは無責任な発言には気をつけたい

と改めて思いました。         （２年生） 

 SNSの使い方について考えることが多くなり、知

らない人と SNS 上でやりとりしている友達を止め

たことがあるので、身近なことだと思っています。誰

が見ているか分からないものだから、自分の身は自

分で守るしかないので、おかしいと思うことには口

を出さず関わらないようにして、身近の大人に相談

しようと思います。          （２年生） 

 

 たくさんの貴重な意見ありがとうございました。 
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